

La EASP y Semergen formarán en seguridad al paciente

La EASP y Semergen-Andalucía han firmado un acuerdo para formar a los médicos de atención primaria en seguridad del paciente, que es una línea prioritaria en las políticas de calidad de los sistemas sanitarios.

DIARIO MEDICO. Redacción. Madrid | 15/01/2014 19:18

La Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP) y Semergen-Andalucía han firmado un acuerdo para formar a los médicos de atención primaria en seguridad del paciente, que es una línea prioritaria en las políticas de calidad de los sistemas sanitarios. Hasta ahora, esta estrategia de seguridad del paciente estaba enfocada fundamentalmente al segundo nivel.

Entorno virtual

El objetivo del programa -diseñado en un entorno virtual de aprendizaje con recursos interactivos en abierto- no es sólo mejorar la seguridad en la asistencia sanitaria, también en el ejercicio profesional y del entorno de trabajo de los médicos y demás profesionales sanitarios. La coordinación del proyecto corre a cargo de Manuel Jiménez de la Cruz, vicepresidente de Semergen-Andalucía, y Juan José Pérez Lázaro, profesor de la EASP.